

～今月のひかり～

遅くなりましたが、あけましておめでとうございます。今年も無事に1年を迎えることができました。今年もどうぞよろしくお願いいたします。

今年の年始の行事で、卒院生さんと縮景園に歩いていきました。縮景園に行くまでにナビを見る練習として、神社や裁判所、美術館などのスポットに寄りました。初めてナビを使ったという卒院生さんから「これから新しいところに行くときはこうやってナビを見たらいいんじゃない」と新たな発見と自信になったようです。

ナビを頼りに無事についた縮景園では人も少なかったこともあり、じっくりと楽しむことができました。帰りも知っている道に出るまではナビを使い、ガーデンパレスさんで豪華なランチをいただき、新年から優雅に素敵な一日となりました。



1月 行事結果

(リービングケア)

- ・自立支援委員会(中止)

(アフターケア)

- ・卒院生訪問(様子伺い)
- ・里子さん訪問(様子伺い)
- ・卒院生対応(通院同行、役所手続き同行、関係者会議(オンライン))
- ・卒院生食事会(縮景園、外食)



2月 行事予定

(リービングケア)

- ・リービングケア・アフターケア推進委員会
- ・城南ロータリークラブ様による「社長の話」(中止)

(アフターケア)

- ・卒院生訪問
- ・卒院生対応
- ・卒院生食事会(中止)

